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Este documento es una resolución.

Una resolución es un documento escrito 

donde el jefe o jefa de un servicio público 

explica las medidas o funciones 

que hay que cumplir según la ley. 

Esta resolución la ha creado 

la Dirección General de Recursos Humanos 

del Servicio Extremeño de Salud.

Esta Dirección General 

se encarga del empleo público 

y de crear los procesos de las oposiciones.

En este documento, 

en el Anexo 1, puedes ver el lugar, 

la fecha y la hora del examen 

de esta convocatoria.

Este documento está en lectura fácil.

La lectura fácil es una forma 

de crear documentos

que son más fáciles de entender.

¿Qué es este documento?
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La Dirección General de Recursos Humanos 

del Servicio Extremeño de Salud 

ha tomado estas decisiones:

1.

Publicar el lugar, 

la fecha y la hora del examen 

de la fase oposición de la especialidad

de celador o celadora con discapacidad intelectual.

Esta información puedes verla en el Anexo 1 

de este documento, en la página 5.

También puedes verlas en internet, 

en el Portal de Selección de Personal 

del Servicio Extremeño de Salud. 

Este es el enlace:

(https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/

2. 

El día del examen,

las personas aspirantes admitidas 

tienen que llevar un bolígrafo azul 

y su DNI, pasaporte o cualquier otro documento 

para poder comprobar su identidad.

DNI son las iniciales 

de Documento Nacional de Identidad.

Resolución

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/
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Es importante que este día 

las personas aspirantes 

lleguen con tiempo suficiente 

para encontrar el aula 

donde tienen que hacer el examen.

Una vez que el examen empiece, 

nadie puede entrar en el aula.

Mérida

17 de septiembre de 2025
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Especialidad:

Celador o celadora

Turno: 

Personas con discapacidad intelectual

Lugar: 

Facultad de Veterinaria

Avenida de la Universidad, sin número

Código postal: 10003

Cáceres

Fecha:

Sábado, 18 de octubre de 2025

Hora:

10 de la mañana

Anexo 1: lugar, fecha y hora del examen


